
Secretario de Actas de 10 de junio 2012 
NAGSC Reunión ~ delegados Informe 
 
                     Documento confidencial de AA 
 
NAGSC Reunión: 1:30 PM 

 NAGSC Presidente Sophie K nos ha llevado en la Oración de la Serenidad,. Julie C. 

leer el preámbulo. Ron H. leer la versión corta del concepto 12 
Kilometraje  y hojas de inscripción se aprobaron. 

Ø Las introducciones fueron seguidos por la aprobación de las Actas de la reunión de 
la Feb.26 2011 
B. Rico lectura Tesoreros de informes, 
           NAGSC TREASUER INFORME 
4 enero 2012 a 10 junio 2012 
A partir saldo de $ 12,332.08 
El total de ingresos y las contribuciones de $ 3,170.66 
Gastos totales $ 6,216.77 
Saldo final $ 9,285.97 
Reserva Prudente $ 1,250.50 
Notas: Los ingresos a partir de enero hasta el presente. 
1. Tradición séptimo (NAGSC) $ 291.30 
2. Contribución $ 2,879.36 
Notas: Los gastos de enero hasta el presente. 
1. Reembolso de combustible $ 975,48 
2. Especificaciones. Necesita $ 97.93 
                      3. $ 1,816.45 PRAASA 
4. Asamblea de Primavera $ 2,109.73 
 
En la actualidad somos alrededor de $ 1500.00 por debajo del presupuesto para las 
contribuciones. Para PRAASA estábamos 1.400,00 dólares por debajo del 
presupuesto. El reembolso de combustible es bajo el presupuesto por $ 225.00. 
Estábamos por encima del presupuesto de la Asamblea de primavera por $ 930,00. 
Reporte de los Funcionarios: 
 Presidente: Sophie K. Sophie dio un informe que constaba de dos anuncios de la 
primera era que si uno quería tener un servicio de reanudar enviado a la reunión 
SAGSC por favor lo consigue a Carol B por 7.5 por lo que sería en el sur de su 08.07 
reunión, y en segundo lugar de nuestro Presidente Grapevine tuvo que dimitir como 
situaciones de la vida han surgido de que su demanda de tiempo, si alguien quiere 
ayudar en esta capacidad por favor, póngase en contacto con Sophie K. 
 
              
Tesorero: Rich B 
                           
Secretario: Phil W. Hola a todos, he estado haciendo lo que pueda para estar de 
servicio en la capacidad que he tenido la suerte de recibir. En marzo, después de 
nuestra última reunión que asistí PRAASA y fue capaz de asistir a la mesa redonda 



sobre las sillas y Alt.Chairs de vie noche. Me pareció muy informativo. En la noche del 
Mar tras una reunión de gran orador, se me pidió para facilitar los tesoros mesa 
redonda. Más tarde, en marzo tuve el privilegio de tomar notas para J.as Ruth que hizo 
su presentación en la mesa redonda Tonopah. Me gusta hacer las cosas que tengo que 
hacer. Gracias por haberme permitido estar al servicio de Phil W. Área 42 Archivero: 
Paul E. asistí a la Fiesta de la Primavera Reno el 13 de abril, 14, y 15 en el Circus en 
Reno, con una pequeña pantalla de Archivos. 
 El norte de Nevada Intergrupo ha aprobado para tener un área de lectura del archivo y 
la pequeña pantalla en la Oficina del Norte de Nevada Central. Voy a empezar a 
configurar esto en el próximo par de semanas. Esto es para que los miembros de AA 
pueden entrar y mirar a través y leer las carpetas de Distrito, los viejos ejemplares del 
brazal (boletín NNIG) y otros materiales Archivos interesante. Creo que esto también 
podría generar algún interés en el Archivo y quizás conseguir un poco más historias de 
los grupos. Si alguno de GSR tiene un historial de grupo o desea actualizar la historia 
de su grupo, por favor me contacta. Como siempre estoy en busca de volantes y 
cualquier otro interesante AA materiales forman el pasado acerca de su grupo, distrito o 
zona. Gracias por permitirme servir, Paul E. 
Informes del distrito: 1:30 PM del Distrito 2: Tom E. Todo el mundo Hola, soy Tom E, 
Distrito 2 DCM. La asistencia a la reunión de negocios es bueno. Tenemos una reunión 
de viejos que se trasladó de nuevo a la zona una nueva reunión también. En estos 
momentos estamos discutiendo nuestra reserva prudente. Tenemos buen grupo de 
RSG y nuestros puestos de servicio se llena. Gracias, Tom. 
. 
 
Distrito 4: No hay informe 
 
Distrito 6: Chris S. de H. Lee la actualidad en este momento el Distrito 6 se sigue 
trabajando en el lado oscuro. Nuestro comité de Visitar a los grupos sigue extendiendo 
la mano y hacer contacto con esas reuniones y grupos o que no tienen voz en el 
distrito. Distrito 6 ha elaborado un paquete de información que le damos a cabo, que 
incluye elementos tales como, el folleto de grupo de AA, la forma de un nuevo RSG, 
formulario de inscripción para un nuevo grupo, panfletos sobre el GSR y DCM. 
Distrito 6 también está trabajando en la elaboración de un panel y taller de discusión a 
suceder el 22 de julio de 2012. Los temas serán los siguientes, por lo que se aferran a 
sus pantalones cortos de estos van a ser temas muy controvertidos: Patrocinio ..... Las 
excusas para beber, las Tradiciones de AA versus la Rebel de AA, y AA, y la era digital, 
¿Necesitamos anonimato. Nuestra esperanza es para tirar en algunos de esos recién 
llegados que todavía no entienden y algunos de los viejos contadores de tiempo que lo 
saben todo y tener un día lleno de diversión. El evento tendrá una duración de 2 horas 
y comenzará a las 1:30 de la tarde en el club de Alano en Carson City. Distrito 6 
también se utiliza un par de nuestros delegados pasados para el día. Flyer a seguir 
cuando hemos terminado de trabajar con todos los detalles. Gracias por haberme 
permitido estar al servicio de Chris S. Alt Dist. DCM. 6 
. Distrito 8: Tim F. Hola compañeros servidores de confianza: Distrito 8 es así, nuestra 
reunión de distrito se lleva a cabo en o alrededor del primer domingo de los meses 
impares Recientemente hemos tenido nuestra reunión era que teníamos 4 RSG del 



distrito de nuestro presente y la Presidenta de nuestro Distrito C & T del comité 
asistieron junto con otras entidades de AA diferentes. Asistencia del Distrito reunión 
varía por el desafío que nuestra región se presenta con su gran distancia entre grupos, 
aunque todavía estoy muy impresionado con el nivel de la unidad, compromiso y 
servicio que nuestro comité de distrito está en juego con el que mantenerse activo 
puede variar. La actividad más reciente que yo sepa es Mammoth Grupos Lagos CCP / 
IP comité continúa trayendo los paneles en las clases de salud en la escuela intermedia 
y secundaria, junto con las correcciones regulares y los paneles de tratamiento que 
asisten a su salón regular de Juvenal, los hombres y encarcelar a las mujeres , los 
hombres la cárcel fuego de campamento, y un centro de tratamiento ambulatorio. 
Como siempre tengo el privilegio de servir como DCM este distrito y estoy seguro de 
que en mi próxima rotación que se me pasa la antorcha a un grupo muy capaz y 
entusiasta de Gracias GSR, Tim F.DCM Distrito 
Distrito 10A: Dennis W. Hola a todos, soy Dennis W, alcohólica Distrito 10a DCM, estoy 
muy contento de estar hoy aquí con todos ustedes en este hermoso lugar, que estará 
encantado de escuchar que mi informe es muy corto. Nuestro campamento anual está 
prevista para el 27 de julio al 29, en las montañas de Ruby y un folleto está disponible 
en mí. Tenemos dos oradores maravillosos en fila para el viernes y sábado por la 
noche, Sophie y Carri han puesto de acuerdo para venir a hacer los honores para 
nosotros. Todavía estoy tratando de entrar en el campo de correcciones en los pozos y 
otro miembro aún está esperando, así permiso para entrar en el campamento de Carlin. 
Wells contrató a una nueva persona de contacto y ella es una bola de fuego, pero el 
extintor grande en Carson le ha ahogado un poco con la burocracia del papeleo. Las 
ruedas giran lentamente, pero la paciencia es una gran herramienta aquí. Gracias por 
permitirme este momento y es como siempre un placer estar haciendo el trabajo de 
servicio. Dennis 
                                                                                                                                            
               Distrito 12: Debbie S. Con nuestros pueblos y ciudades periféricas que 
conforman District12, los veranos están llenos de las comidas campestres y 
campamentos, lo que grandes oportunidades para el compañerismo y escuchar a los 
oradores fuera de nuestras respectivas comunidades. En el final del negocio ... Para 
considerar un inventario de Distrito ha sido dentro y fuera de nuestra agenda de la 
reunión de Distrito por un poco más de un año. Con la ayuda de un par de agresivos 
RSG, finalmente, en un período de tres meses se acercó con un proyecto y ponerlo en 
marcha. El pasado mes de junio la reunión se discutió el proyecto y cada participante 
tuvo un número 1-12 de un sombrero. En lugar de un inventario real, cada participante 
se iniciará con la tradición de la vid Lista de las tradiciones, la investigación y dar una 
presentación sobre cómo podemos aplicarlo a nuestros grupos para despertar el 
interés en las tradiciones y de servicios. En lugar de nuestra reunión de julio 7 º Distrito 
regular, cada una de las doce tradiciones se le ha dado un límite de tiempo de 5 
minutos para la presentación y comentarios. Algunos de los miembros del Distrito 12 
están hoy aquí esperando el informe de nuestro delegado en la conferencia. Deb S. 
 
Distrito 14: Ronald W. No hay informe 
 
Distrito 16: Bruce A. Distrito 16, tuvimos nuestro retiro el 11 de paso y fue un gran éxito, 



más de 40 personas, un montón de buena comida y este año habíamos Vic y María 
nos trae nativos americanos meditaciones guiadas Hicimos una pequeña ganancia que 
se hemos utilizado para el depósito para el año próximo. Distrito 20: Julie C. Nuestra 
última reunión fue en mayo y el MCD suplente presidió la reunión mientras yo estaba 
fuera de la ciudad. Él hizo un gran trabajo, lo que permite largas conversaciones acerca 
de las experiencias RSG diferentes con la Asamblea y una agenda completa. Esta fue 
la primera pre-conferencia de montaje de un RSG pocos nuevos o suplentes porque la 
mayor parte del Distrito 20 estaba cubierta de nieve en marzo pasado. Hubo 
discusiones apasionadas. Estoy muy agradecido al ver el distrito de seguir creciendo y 
tener un suplente, que es más que capaz de llenar por mí. Así como en la 
recuperación, siempre hay que recordar que Dios está a cargo en el servicio y que si 
hago lo correcto al lado y permanecer fuera del camino, otros tienen la oportunidad de 
crecer a su manera y ritmo. Aquí está un breve resumen de los éxitos actuales: 1WE 
están ocupados preparándose para el campamento anual: agosto 24 a 26 en el Lago 
Almanor - tenemos tres oradores, todos del Área 42. Nuestros primeros registros están 
llegando in El Grupo de Chester se vuelve a acoger el campamento y está tratando de 
traer a la participación de otros grupos, este año, uno de los presidentes de los comités 
es de Susanville - ampliar nuestras conexiones. 2. Estamos planeando nuestro día 
siguiente y compartir bajo la dirección de nuestro MCD suplente, el distrito decidió 
permitir a nuestra comunidad para darnos los temas de discusión para compartir 
nuestro segundo día anual en octubre. 
Desafíos: 
Divulgación continúa siendo una tarea difícil. Lo discutimos en todas las reuniones pero 
no han tenido éxito en conseguir compromisos por parte de cualquier persona para 
hacer realidad los viajes. Dado que es responsabilidad de la DCM, no estoy cumpliendo 
con mis deberes. Nuestra área geográfica es tan grande y llegar a todas las 
comunidades son los viajes largos. Hemos llegado a Herlong, Quincy, Greagle, 
Susanville y Chester. Tenemos que llegar a Portola, Alturas y Greenville. No hemos 
tenido ninguna representación de Quincy, Portola, Greenville, Greagle o Herlong en 
años. Gracias por permitirme estar de servicio. En Amor y Servicio, Julie C ~ DCM, 
Distrito 20 
 
Distrito 22: No se encuentra Lionel J., ningún informe. 
 
GSR Presidente de supervivencia: Lonnie M. ningún informe 
 
Informe del Comité de Finanzas: Jeannette B. ningún informe 
                                                                                                                                            
    Presidente CPC: Tim W. Hemos llevado a cabo otra conferencia telefónica para el 
Comité NAGSC CPC 1 de diciembre. Entre los asistentes, además de mí, fueron los 
siguientes: SAGSC Presidente CPC, Presidente NNIG CPC, y representantes de CPC 
para los Distritos 2 y 6. Cada uno de nosotros discutieron las recientes actividades de 
la CPC que hemos estado haciendo, como por ejemplo: ponerse en contacto y reunirse 
con representantes de Tribunales de Drogas Problemas con tarjetas de la corte de 
alojamiento a los estudiantes de medicina en reuniones abiertas de AA Hacer 
presentaciones a estudiantes en escuelas secundarias y universidades de la 



comunidad (tenemos una gran presentación que se También se puede utilizar para las 
reuniones con cualquier profesional) Hosting mesas de información en salud de la 
literatura está a la izquierda en las ferias de escuelas, hospitales, tribunales y 
bibliotecas del Distrito 20 se realizó un taller el 15 de octubre para discutir PI y las 
cuestiones de la CPC que asistí. Hice una presentación para explicar lo que se trata de 
CPC y se distribuye alguna información que puede ser utilizado para cumplir con 
profesionales que refieren las personas a Alcohólicos Anónimos. Tuvimos una 
interesante discusión sobre el tema de las tarjetas de la corte. La posición oficial del la 
OSG en las tarjetas de la corte es que debe llegar hasta la conciencia de grupo de 
cada grupo en cuanto a cómo deben ser manejados. Háganos saber si su distrito 
estaría interesado en un taller similar, o si te gustaría asistir a una de sus reuniones 
mensuales del distrito para explicar lo que tiene que ver con CPC. Gracias por la 
oportunidad de estar de servicio. Tim W. 
 
 Correcciones Presidente: Lyle C. 
Distrito 20 (Kyle H y B de Emory): 
          Correcciones y reducir la brecha - 
Distrito 20 (Emory B): 
        CCC en Susanville está teniendo dificultad con la nueva autorización. Los internos 
de la CCC están pidiendo más contactos BTG. 
• la prisión federal de Herlong sigue teniendo una participación activa. 
• Todavía necesitamos hablar español fuera de los miembros de la CCC y el High 
Desert. 
• Plumas cárcel del condado es bueno. Las mujeres y los hombres tienen reuniones 
cada semana. 
       Cárcel del Condado de Lassen está haciendo bien con los hombres y las reuniones 
de las mujeres han estado luchando con la participación. 
Yo había ido una vez por semana al patio de Alto Desierto B en Susanville, pero se han 
detenido debido a un cambio de patrocinador cambio en el interior, la esperanza de 
realizar copias de seguridad de pronto. 
Los presos están pidiendo CCS (Servicio de Correspondencia de Correccionales), así 
que recuerda que siempre estamos buscando a gente para escribir a los presos. 
Distrito 8 - Sierra Oriental Ca. Lone Pine en Bridgeport - En Dist. 8 - El Grupo de 
Mammoth Lakes ha estado tomando las reuniones a Mono Cárcel del Condado, y el 
Dist. 8 C & T comité ha estado teniendo reuniones de la cárcel del condado de Inyo, 
centro de detención juvenil, y el campamento de la CCC en Obispo del Distrito 6 
(Chuck M): La zona de Tahoe está muy bien, todas las ranuras están llenas de 
voluntarios. Literatura está disponible. Prisión Estatal de Nevada en Carson City tiene 
algunas reuniones, pero la gente está teniendo dificultades para conseguir limpiado. 
En, la comunión y el servicio Childers Lyle del ~ Corrección y Presidente BTG 
 
Zona Webmaster: J.D. No está presente, no hay informe enviado 
 
Área 42 Editor del Boletín: Pat S. "Sirvo como el Editor de Noticias Área 42 Al igual que 
la mayoría de las posiciones de la zona, pronto será hora de rotar a cabo esta oficina 
es nombrado (por la Presidencia de Área), no elegidos os ruego... en considerar que el 



nuevo Presidente si usted está interesado en este puesto de servicio. Es muy fácil y 
muy gratificante. Usted se financian a todas las Asambleas de Área y PRAASA. Si 
usted tiene una computadora y escribir puede, usted puede hacerlo. yo ayudar al nuevo 
editor y sugerir programas informáticos que pueden ser utilizados. Muchas plantillas 
están libres o vienen con los demás es posible que ya tenga, como Microsoft Word. En 
caso de que no tuvo la edición actual, que he traído varias impresiones. Gracias por la 
oportunidad de servir ". 
 
Presidente Grapevine: no está presente 
   
Información Pública: Carri C Todavía trabajando en conseguir los libros grandes o 
mujeres 12-12 y sobrio de vida en las bibliotecas. Voy a ser la creación de una 
conferencia telefónica con los miembros del comité para ver qué más hay que hacer 
para llevar el mensaje al alcohólico que aún sufre Gracias por haberme permitido estar 
al servicio de Carri Coudek. PI Presidente NAGSC 
                                                                                                                             Accesibili
dad o necesidades especiales: no report 
 
Instalaciones de tratamiento: hemos entregado más de 200 libros a los recién llegados 
y acabamos de recibir otros 20 libros a distribuir, que han ayudado a construir las 
reuniones en las casas de acogida y al centro de tratamiento de las mujeres. Estamos 
trabajando de cerca con el presidente del intergrupo del tratamiento Craig y estamos 
construyendo un gran equipo para hacer frente a todas las cuestiones que tenemos 
ante nosotros. Tengo un asunto nuevo, así que vamos a llegar a ella 
R 
  
Entre los grupos de enlace Informe: Roger H. dio un buen informe 
                                                                                                                                        A
NNYPAA Enlace: Regina P dio un buen informe información se puede encontrar en 
'NNIG brazales' 
 
Antiguo Empresas: Ninguno. 
 
Nuevos Negocios: El Presidente pidió que se votara el tratamiento que se autoriza la 
silla de tratamiento a utilizar el dinero en el presupuesto del tratamiento comités para 
comprar grandes libros que ha de darse a los secretarios, después de alguna discusión 
amorosa solicitud fue sometida a votación la respuesta es no, y después de la minoría 
opinión fue compartida la votación quedó como delegados sin derecho a voto Informe: 
Informe Byron se puede acceder en nuestro sitio web nevadaarea42.org en la página 
de Delegados También he adjuntado el informe de este informe 
 
   
                                                                                                                                            
       Cerramos el encuentro con la Declaración de Responsabilidad 
 
La cesta de la Tradición séptima no fue aprobado 



    
AA anuncios relacionados 
 
        
 7 hasta 9 septiembre 2012 Área 42 Asamblea Tonopah NV 

 14-16 sept 2012 Foro Regional del Pacífico-Fairbanks de Alaska 

       
 
                        Área 42 Página web http://nevadaarea42.org 
                              ANNYPAA web http://annypaa.org/Welcome.html 
            Reno Oficina Central http://www.nnig.org 
 
                           REUNIÓN NAGSC SIGUIENTE 
Dist. 10a.Elko NV. 11 de agosto 2012 que permanezca atento a hora y lugar 
GRACIAS a todos por su participación y asistencia a estas reuniones 
 
Respetuosamente: Phil W 


